



Einreicher:

Stadtverordneter Dörschel, Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

Betreff:

Verbesserung der Erreichbarkeit des Luftschiffhafens und der MBS Arena mit dem Bus 697

Erstellungsdatum: 09.05.2022

Freigabedatum: _____

Datum der Sitzung: _____

Anlass des Auskunftersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

Mit der neuen Buslinie 697 zwischen den Tramendhaltestellen Campus Jungfernsee, Kirschallee und Pirschheide wird auch die Erreichbarkeit des Sportparks Luftschiffhafens und der MBS Arena von mehreren Stadtteilen im Potsdamer Norden und Westen verbessert bzw. beschleunigt. Dies bringt insbesondere für die dort Sporttreibenden und für die Besucherinnen und Besuchern von Sportveranstaltungen in der MBS Arena Vorteile. Allerdings hält der Bus nicht direkt am Luftschiffhafen bzw. der MBS Arena, sondern verbleibt ein nicht unerheblicher Fußweg von der Haltestelle „Sonnenlandstraße“ in der Forststraße aus.

Ich frage den Oberbürgermeister:

Hält es die Stadtverwaltung für eine bessere Anbindung des Luftschiffhafens und der MBS Arena aus den nordwestlichen Stadtteilen für sinnvoll, für die Buslinie 697 eine zusätzliche Bushaltestelle an der Kreuzung Zeppelinstraße/Forststraße einzurichten (Arbeitstitel: Luftschiffhafen/MBS Arena) oder die Bushaltestelle „Sonnenlandstraße“ dorthin zu verlegen?

Unterschrift